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          Vendredi 16 décembre  
En avent les jeunes messagers ! 

 

Chaque année entre Noël et Nouvel An, des milliers de jeunes chrétiens se réunissent pour prier 

et « ouvrir de nouveaux chemins de solidarité et de paix en Europe». Connais-tu les Rencontres 

européennes de la Communauté de Taizé ? 

 

La prochaine rencontre européenne aura lieu dans la ville et la région de Riga, en Lettonie, du 

28 décembre 2016 au 1er janvier 2017. Elle va rassembler plusieurs dizaines de milliers de 

jeunes pour une nouvelle étape du « pèlerinage de confiance sur la terre » qui propose avant tout 

à chacun de se mettre en route… 

« Avance sur ta route, car elle n’existe que par ta marche. ». 

 

L’an dernier, les jeunes se sont réunis à Valencia, en Espagne et voici un aperçu de ce qu’ils y 

ont vécu.  

Sur le site, http://www.taize.fr/fr tu trouveras de 

multiples rubriques pour mieux connaître Taizé, des 

informations sur ces rencontres, d’autres témoignages et 

même des podcasts pour écouter leurs chants ou le 

rassemblement de prière du samedi soir. 

Nous avons été accueillies dans un village à l’ouest de Valencia par 

une vieille dame. Au début nous ne nous parlions pas trop à cause 

de la langue mais la vieille dame nous transmettait son affection en 

nous offrant un petit déjeuner copieux et des gourmandises pour la 

journée et en nous répétant souvent « vous êtes chez vous ».  […] 

Au moment de partir la vieille dame nous a tendu un double des 

clés de sa maison. Alors on n’a pas compris en disant qu’on 

repartait en France et elle a alors ajouté : « Je vous ai dit que vous 

étiez chez vous, donc gardez la clé pour revenir quand vous 

voulez... » Cette confiance nous a beaucoup touchées et fait 

réfléchir.   Canelle et Isis (France) 

Je connais quelques histoires 

de réfugiés, parce que je 

travaille comme traducteur 

pour eux. A Valence, les 

paroles de frère Alois et sa 

visite en Syrie m’ont touché 

d’une manière particulière. 

[…]Les paroles de frère Alois 

m’ont redonné de la force, 

pour continuer à être 

miséricordieux et à pardonner. 

En ce moment, certains disent 

que les réfugiés - et les 

étrangers - qui se trouvent en 

Allemagne sont des criminels. 

Mais ce n’est pas vrai, et 

depuis Valence j’essaie de 

parler aux gens et d’enlever la 

peur qu’ils ont en eux. 

 Toni (Allemagne) 

Parmi les jeunes du Japon venus avec moi participer à la 

rencontre, certains ont reçu le baptême dans leur enfance 

et se trouvent actuellement loin de l’Église. L’un d’eux a 

décidé de venir à la rencontre, cherchant la réponse à la 

question : « Que signifie croire en Dieu ? » 

Pendant la rencontre par pays, une autre a demandé au 

frère si c’était possible pour les non-croyants de 

s’approcher de la vérité - elle disait du « principe de vie ». 

Elle demandait aussi ce que la miséricorde signifiait 

vraiment au quotidien. Toutes ces questions résonnèrent 

profondément en moi, je pense qu’elles nous ont aidés à 

réfléchir à ce que signifie vraiment avoir la foi. 

     Kimiko (Japon) 

[…] la rencontre est un vrai pèlerinage 

depuis le début de leur voyage, qui a 

commencé avec des prières, des 

liturgies et de la catéchèse. Ils parlent 

de leur expérience : « Participer à une 

rencontre nous redonne de l’inspiration 

pour avancer dans la vie. Je deviens 

plus patient et trouve ma paix 

.intérieure. Nous voulons prier pour la 

paix dans notre pays. »  

 Oxana et Ivan (Ukraine) 

Source : www.taize.fr, 30.10.2016 

http://www.taize.fr/fr
http://www.taize.fr/

